
第４回海星高校同窓会本部役員会議（Ｈ３０年７月１８日） 

 

役員会議事録 

 
出席者	 山下・佐々木・麻生・藤盛・小川・福井・舘・近藤・上田・金本・小林(一)	 	 	 	 	

平野・関・荒木（１４名） 
1. 会長挨拶 
・本日は同窓会の広報誌の原稿が出来上がってきたので十分議論してください 

2. 各委員会報告 
☆ホームページ委員会	 上田さん（岡田委員長）代理 
グーグルのプラウザについての暗号化について報告と今後様子を見て対応をする 
☆ＦＢ委員会	 上田さん（高久委員長）代理 
	 ＦＢ更新３件、シェアー２件、今後随時高校野球の結果等をＵＰする 
☆広報委員会	 上田委員長 
・９月１日発行の同窓会会報についての内容の説明と校正の確認（１Ｐ~８Ｐ） 

☆名簿委員会	 平野委員長 
・締切のぎりぎりまでＨＰにて住所変更を受け付けている 

☆会計委員会	 近藤委員長 
３月５日より６月 4日までの現金出納帳の報告 
・ﾊﾞﾅｰ広告の広告料完納 

☆事務局	 金本委員長 
・年次役員が５２回生以降不明な点どうするか？今後の検討課題！ 
今年分の年次役員は学校より名簿を頂いている。 

３．各特別委員会報告 
☆年次役員特別委員会	 佐々木委員長 
	 ・引き続き年次役員に件、要検討 
☆星の窓特別委員会	 福井委員長 
	 ・学校からの要請なし 
☆総会特別委員会	 麻生委員長 
・特になし 

☆バザー特別委員会	 会長(水谷委員長)代理 
      ・水谷委員長多忙のため舘委員が今後対応する 
４．その他 
☆同窓会ゴルフコンペ	 藤盛委員長	  
	 ・次回は１１月２２日（木）三鈴カントリーで開催は、早く案内状発送で参加増 
	 ☆次回役員会は９月１２日（水）	  


